



"Kochen ist eine Kunst - und keineswegs die unbedeutendste!"



© Lizenzfrei

Nach einer langen Umbauphase ist es wieder soweit: Der Mittagstisch der Heilsarmee Interlaken wird am 8. September wieder aufgenommen.

Das Team unter der Leitung von Elisabeth und Hannes Joss sowie der Hauswirtschafterin Andrea Grimm setzt mit Bravour um, was Luciano Pavarotti einst beschied (siehe Titel): Es widmet sich der Kunst des Kochens.

Wer davon profitieren möchte, schaut an einem Freitag über Mittag mal rein.

Mittagstisch: Heilsarmee Interlaken, Niesenstrasse 10, 3800 Interlaken, jeweils Freitag, 12.00 Uhr

Infos: Telefon 033 822 85 22

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

25.8.2017